

## Perhutani Probolinggo Berbagi Ilmu Pengamatan Biodiversitas Kepada Mahasiswa Magang Dari Poltek Kupang

Salsa - [SURABAYA.SUARADAERAH.CO.ID](http://SURABAYA.SUARADAERAH.CO.ID)

Nov 15, 2024 - 12:35



Probolinggo (25/11/2024) – Perhutani Probolinggo kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung pendidikan dan pengembangan ilmu lingkungan dengan berbagi pengetahuan kepada mahasiswa magang dari Politeknik Negeri Kupang.

Melalui kegiatan pengamatan biodiversitas, para mahasiswa diberikan pemahaman mendalam mengenai ekosistem hutan dan keanekaragaman hayati yang ada di kawasan Hutan Lindung petak 24A, Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Bago, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan Pasirian, kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo.

Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S Hut. melalui Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, S.P. menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program edukasi berkelanjutan yang diharapkan mampu mencetak generasi yang peduli terhadap kelestarian lingkungan.

"Kami ingin para mahasiswa ini tidak hanya mendapatkan ilmu teoretis, tetapi juga pengalaman praktis di lapangan. Dengan pengamatan biodiversitas langsung di hutan, mereka dapat memahami betapa pentingnya menjaga ekosistem dan keanekaragaman hayati sebagai kekayaan alam yang tak ternilai," ungkapnya.

Salah satu mahasiswa magang Carlo menyatakan apresiasinya atas kesempatan yang diberikan oleh [Perhutani](#) Probolinggo.

"Kami sangat berterima kasih karena mendapatkan pengalaman yang begitu berharga di sini. Observasi langsung ini membuka wawasan kami mengenai keanekaragaman spesies dan pentingnya peran hutan dalam menjaga keseimbangan alam," ujar salah satu mahasiswa Poltek Kupang yang mengikuti kegiatan tersebut.

Melalui kegiatan ini, Perhutani Probolinggo berharap dapat memberikan kontribusi nyata dalam pendidikan lingkungan hidup, serta menumbuhkan kesadaran generasi muda akan pentingnya pelestarian hutan dan ekosistem di dalamnya. @Red.